

平成18年12月6日

保護者の皆さんへ

寒河江市立南部小学校長 安食洋一

いじめを甘く考えていませんか? 家庭における子どもへの対応を悩んでいませんか?

今「いじめ」が全国で大問題になっています。南部小学校でも前にお知らせしましたが、陰湿で重大ないじめではありませんが小さいじめはあります。そのいじめの「未然防止策」や「いじめが発生したらどう対応したらいいか」等、学校も家庭も悩んでいます。

また、家庭に於いても自分の子どもにどう接したらいいのか悩んでいる人がいらっしゃるのではないでしょうか。

そこで、家庭教育がご専門の山形大学助教授「佐藤宏平先生」をお招きして、「最近の子どもの育ちと親のかかわり方」の学習会を計画しました。

緊急を要することもありますので、12月の開催ということにしました。佐藤先生は各地から引っ張りだこで、その日その時間帯しか空いていないということでした。せっかくの大事な学習会ですので、お誘い合わせの上おいで下さい。

家庭教育学習会

日 時：12月21日（木） 19:00～20:30

場 所：南部小学校1階多目的教室

講 師：佐藤宏平先生（山形大学助教授）

演 題：「最近の子どもの育ちと親のかかわり方について」

内 容：いじめを誘発する因果関係、加害者と被害者への対応

親のかかわり方、言葉のかけ方、しつけの仕方、

親のストレスコントロール 等